
（様式１） 

玉川ホーム運営推進会議報告書 

開催日時  平成２４年９月２４日（月）１４時３０分～１５時００分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者      １名 

利用者の家族   １名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  １名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  １名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 運営推進会議設置の経過について 

 (2) 施設の状況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

 (1) 運営推進会議設置の経過について 

(園長) 地域密着型サービス、当ホームが地域密着型サービスに該当した経過及び

運営推進会議について説明。 

 (2) 施設の現況について 

    ・ 利用状況  別紙のとおり 

・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

(園長) 利用者様、何か困っている事などありませんか。食事はどうですか。 

(利用者様) 困っていることはないです。食事もいいですね。量が多いぐらいで、

この前のおはぎは３つ出て 1 つは残ってしまうほどです。お粥もおいしいし、肉、

魚が出るので十分です。 

 (園長) 麺はどうですか。 

 (利用者様) 半分ぐらいしか食べられないです。 

(園長) お風呂の方はどうですか。 

(利用者様) 前は機械浴のお風呂に入っていたけれど今はＡ棟の個人浴のお風呂に

入れるようになったので、ゆっくり入れてとても温まっていいですね。 

(園長) お話し相手は居ますか。 

(利用者様) いつも一緒に居る３人で話をしたり、食事をしたりしています。 

(園長) クラブ活動はどうですか。               

(利用者様) 毎日、運動や踊り、歌会の日があり友達も居るので楽しく活動してい

ます。頭の体操の県名当てクイズなどは勉強になり、覚えました。 

(園長) 利用者様のご家族はどうでしょうか。 

(利用者様ご家族) 父は重度の介護が必要で個人に合った介護をして頂いてありが



たいと思っています。前に居た施設は遠かったですが、今は家から近くになり、

すぐ顔を見に来られるので安心です。 

(園長) 地域から見て、閉鎖的ですか。 

(地域住民の代表) 平成元年に熱海地区のボランティア協会が結成されてからお世

話になっております。初めは居室の掃除や食事介助などのボランティア行ってき

ましたがメンバーも高齢になってきています。介護保険が導入されてから活動も

少なくなってきて、自分たちの特技を提供してきましたが、今は、お話し相手だ

けでも皆さんいろいろと話をしてくれて、話しを聴いて欲しい方々が多くいると

感じています。今後もお話し相手だけでもできるのではと思っていますが、施設

側としては迷惑でしょうか。 

(園長) 現在郡山市では介護サービス相談員を派遣し、利用者の方といろんなお話

をされています。そしてどんな話の内容であったかなどの記録日誌もあり活用さ

せていただいています。 

(地域包括支援センターの職員) ホームに行くのは年に 1、2 回なので、今回、利

用者とご家族の方からお話が伺えてよかったと思います。 

 


